



Popayán, 18 de noviembre de 2020

Dirigido a: padres de familia, docentes y estudiantes

Asunto: apertura de la semana cultural

Queridos estudiantes, estimados padres de familia y distinguidas docentes. Es motivo de alegría inaugurar nuestra semana cultural 2020, evento clave en el programa formativo del colegio que fortalece los lazos de amistad y de integración institucional mediante actividades que nos permiten demostrar el respeto, la colaboración y la integridad de cada uno de nuestros miembros.

Esta semana cultural debe ser una nueva oportunidad para demostrar que somos “cristianos ejemplo de cultura”, más cuando la situación actual nos invita a ser generadores de cambio y creadores de paz, lo cual se ve reflejado en cada uno de los corazones de la familia héroes que siempre se caracterizan por su fortaleza y que no se detienen por difícil que sean las situaciones.

Me complace invitarlos a participar con alegría de cada uno de los eventos programados entre los que se encuentran rifas, juegos con nuestros estudiantes, exposiciones, ventas de garaje y el día de la familia colombiana.

Por medio de las actividades culturales se promueve el conocimiento, la alegría, la paz, la colaboración y la unión, un gran conjunto de características, que quiere fomentar nuestra comunidad educativa formadora de valores cristianos.

Familia héroes somos la “sal de la tierra y luz del mundo” Mt 5, 13-16, disfrutemos de estos tiempos con inmensa alegría, con la fe y la esperanza de que todo va a estar bien en el nombre del señor Jesucristo. Dios los bendiga.

*El Señor te protegerá; de todo mal protegerá tu vida.
El Señor te cuidará en el hogar y en el camino, desde ahora y para siempre.
Salmos 121:7-8 NVI*

Atentamente:


EMILSE PÉREZ CHILITO
Rectora

1/1